

## Teams gesucht: 1. Radio WAF-Drachenboot-Tauziehen



Am Sonntag, 11. Mai 2014 startet im Rahmen des Radio WAF-Muttertages im Vier-Jahreszeiten-Park Oelde ein besonderer Wettstreit: Das 1. Radio WAF-Drachenboot-Tauziehen.

Bei diesem Wettkampf wird zwischen zwei jeweils 12,50 m langen Drachenbooten ein 5-Meter langes Tau gespannt. Nach Ausrichten der Boote und dem Startsignal paddelt jedes Team in seine Richtung und versucht das gegnerische Heck über eine (gedachte) Mittellinie zu ziehen. „Hier zählen Teams mit Mannschaftsgeist“, so Wolfgang Rettig von Forum Oelde, „und genau diese werden gesucht.“ Egal ob Sportverein, Kegelclub, Nachbarschaft

oder Freundeskreis: Aufgerufen zur Teilnahme sind Teams, die aus 12 bis 16 Personen bestehen und Spaß am Mannschaftssport haben. Ein Rennen dauert maximal eine Minute. Für alle aktiven Teilnehmer gibt es zum Dank eine Freikarte für die 8. Oelder Cover-Night (25. Juli, 20 Uhr) auf der Sparkassen-Waldbühne im Vier-Jahreszeiten-Park. Alle Mitglieder des Siegerteams erhalten darüber hinaus ein Radio WAF-Überraschungs-Set.

Anmeldungen können ab sofort online unter [www.radiowaf.de](http://www.radiowaf.de) vorgenommen werden. Telefonische Auskunft gibt es darüber hinaus unter 02522 – 72 898 im Forum Oelde.